

Ressort: Entertainment

Gewohnte Ladung Action

G.I.Joe Fans kommen voll auf ihre Kosten

Deutschland, 01.04.2013, 22:31 Uhr

GDN - Die "Joes" sind zurück. Die Joes sind eine spezielle Elite Kampftruppe welche aus den Besten des Militärs aus aller Welt bestehen. Auch diesmal sind sie drauf und dran die Welt zu retten und die Cobra Organisation das Handwerk zu legen. "Die Welt rettet sich nicht von allein", Dwayne Johnson.

Ein zweiter Teil der G.I.Joe Reihe war zu erwarten, denn der erste Film "Geheimauftrag Cobra" brachte immerhin 302 Millionen Dollar ein. G.I.Joe 2 "Die Abrechnung" schlägt einen eher neuen Kurs ein. Regisseur Jon M. Chu passt den neuen Blockbuster eher der damaligen Comic-Reihe G.I.Joe von 1980 an und verpackt es in einem Gesamtpaket düsterer als zuvor.

"G.I.Joe 2 Die Abrechnung" beginnt mit einem Einsatz der Joes, einer Elite-Kampftruppe welche aus den besten Soldaten der Welt besteht, zur Sicherstellung von scharfen Atomsprengköpfen. Nach Sicherung dieser sammeln sie sich in der Nacht zur Abfahrt. Womit allerdings keiner rechnet: die Joes werden als Verräter dargestellt und US amerikanische Kampfhubschrauber löschen alle bis auf drei der speziellen Elite-Kampftruppe aus. Sie überleben und verstecken sich in einem naheliegendem Brunnen. Sie wurden hintergangen. Nicht nur ihre "Brüder und Schwestern" kamen dabei um, sondern auch ihr Anführer Duke, welcher im ersten Teil eine Hauptrolle spielte, hier allerdings nur einen kurzen Part zugesprochen bekam. Roadblock (Dwayne Johnson), Lady Jaye (Adrienne Palicki) und Flint (D.J. Cotrona) beschließen herauszufinden, wer hinter dem Anschlag steckt und wollen ihn zur Rechenschaft ziehen. Schon bald entpuppt sich der Präsident der USA als Verräter, welcher eine passende Ausrede zur Vernichtung der Joes bereithält: "Die Joes haben ihre Pflicht vergessen und haben sich gegen uns gestellt". Doch das dahinter nur die Organisation "Cobra", welche auch aus Teil eins der G.I. Joe Reihen vorkommt, weiß bislang niemand, bis auf die Joes selbst. Von nun an liegt die Rettung der Welt in der Hand der Joes und einem ehemaligen Joe, Action Fans kennen ihn alle: Bruce Willis.

2011 wurde der Film produziert und 2012 kurz vor dem Kinostart wurde noch mal alles über den Haufen geworfen, in 3D konvertiert und noch ein wenig an der Story gebastelt, da der Film bei Testvorführungen scheinbar nicht gut ankam. Doch was man heute schließlich auf der Leinwand sieht, ist ein guter Actionknaller mit einer passenden Story, vermischt mit ein wenig Witz.

Dwayne Johnson trägt natürlich auch zum Humor bei, mit Sprüchen wie "Die Welt rettet sich nicht von allein" und auch Bruce Willis zeigt sich wieder von seiner besten Seite, obwohl dieser deutlich mehr Zeit im Film verdient hätte, denn er taucht erst zum letzten Teil des Films in Erscheinung. Doch was Joe in seiner Küche alles gelagert hat, das ist eben typisch Bruce Willis. Die 3D Effekte etwas zu kurz gekommen, alles sieht eher so aus, als wäre ein 2D Film von der 3D Technik angehaucht worden, trotzdem kommt einem hier und da etwas ins Gesicht geflogen.

Insgesamt ist "G.I.Joe Die Abrechnung" ein sehenswerter Actionknaller, mit einer guten Besetzung und nicht schlechter Story, das heißt Actionfans kommen voll auf ihre Kosten, auch in 3D.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11017/gewohnte-ladung-action.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Lucas Damm

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Lucas Damm

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com